



**Nombre de alumno: Elvia Esther Pérez  
castellanos**

**Nombre del profesor: Tahiri De Los santos**

**Nombre del trabajo: síntesis**

**Materia: estado y políticas sociales**

**Grado: 3er cuatrimestre**

**Grupo: trabajo social**

Pichucalco, Chiapas a;18 de julio de 2020

## El entrevistador

El entrevistador se dice que debe ser una de las fuentes mas importantes en motivar la elección vocacional del trabajador.

Entrevistador se conoce como la conversación o conferencia que sostienen dos o más personas que se encuentran en el rol de entrevistador y entrevistado con la finalidad de obtener el primero determinada información sobre un asunto o tema que pueda proporcionarse.

El placer por el conocimiento, impulso epistemofílico, es requisito imprescindible en todo investigador. Nos da a conocer sobre la ansiedad de las personas de tener un encuentro frecuente o identificarse con la otra persona, ya sea porque nos resulta ajeno y lejano que no encontramos puntos en común.

Todos somos susceptibles de proyectar en situaciones poco definidas, en la que perdemos nuestro marco de referencia habitual, aunque podemos con mayor o menor rapidez, recobrar nuestro juicio de realidad y diferenciar lo que ponemos en ella.

Podemos dar a conocer como un entrevistador hace su trabajo y tener mejor resultado y mejorar la manera de trabajo.

La angustia generada al contacto con el enfermo mental, cuya patología hace resonar la del entrevistador, puede ser de tal magnitud que diluya la escisión necesaria entre identificación y diferencia con el paciente, perturbándose la función técnica que debe realizarse.

La capacidad de transferir, es inherente al ser humano, y por tanto el entrevistador es objeto, en ocasiones incluso antes de tener contacto con el paciente, de la proyección de algunos de los objetos significativos de su pasado lo que puede expresarse a través de fantasías conscientes o inconsciente.

Cuando nos identificamos con el paciente entendemos sus fuerzas en conflictos y por tanto, nos referimos al oído, la señalaremos en conflictos o mezclados con el amor. El entrevistador había retirado incansablemente, sobre temas con el paciente

había expresado con amplitud y claridad, buscando la confirmación de su hipótesis sobre la etimología del conflicto, en la homosexualidad latente del entrevistador.